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Top 17 Anfragen und Mitteilungen

Herr Krohn regt an, die Reparatur des Bahnübergangs umgehend durchzusetzen. V: 
BA
Weiterhin sollte durch das Bauamt geprüft werden, inwieweit ein Abbau der Verkehrs-
zeichen innerhalb der Stadt möglich ist. 

Herr Wulff macht darauf aufmerksam, dass die Umgehungsstraße "Grüner Weg" nicht 
mehr genutzt wird. Nach seiner Ansicht liegt das an den mangelhaften Parkmöglich-
keiten in diesem Bereich. V: OA

Herr Baetke informiert über Bedenken von Anwohnern vom "Vogelsang", ob nach den 
Baumaßnahmen ausreichend Anwohnerparkplätze vorhanden sein werden. 

Herr Langner, Anwohner "Großer Vogelsang 17", fragt schriftlich an, ob es möglich 
ist, dass er eine Zufahrt zu seinem Grundstück von dem dahinterliegenden Flurstück 
334/16 erhalten könnte, damit er auf seinem Grundstück Flurstück 315/1 eigene Stell-
plätze schaffen kann. Herr Reppenhagen macht deutlich, dass damit Parkmöglichkei-
ten für andere Anwohner wegfallen würden. Auch städtebaulich kann der Anfrage von 
Herrn Langner nicht zugestimmt werden. 


